



UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

Santiago, 3 de Octubre 1973

Sr.
Fernando Castillo Velasco
Presente.

Fernando, Rector, Castillo Velasco:

Ayer tuve agrado al presenciar la unánime aprobación de un recado de afecto y gratitud dirigido a Ud. por la asamblea del Instituto de Ciencias Biológicas.

En la reunión del Instituto yo expresé que al inicio de su gestión yo fui señalado como "el enemigo número uno del Rector"; pero desde hace algunos años espero que se me haya considerado como del grupo de sus amigos.

Quizá la primeray y equivocada expresión provino de un diálogo que hace años en la Facultad de Medicina sostuvo un hombre a veces violento con otro hombre otras veces emotivo. Felizmente la violencia es efímera y la emoción también lo es. Por largos meses de climas distintos nos separó lo ancho de nuestra Universidad.

Usted se asomaba a la Alameda de las Delicias buscando la Cordillera que hace a Chile, yo también por la angosta calle Marcoleta me encontraba cara a cara con Los Andes majestuosos que sin cesar nos invita a elevarnos. Ahí, sin violencia ni emociones, nos respetamos mutuamente y nos unimos en el esfuerzo de llevar a Chile hacia valores espirituales e intelectuales de acuerdo a la altura de su físico.

La montaña, en un día nublado como el de hoy, lo sigue exigiendo.

Cordialmente,

J.V. Lueo